

Schlittelplausch Grindelwald, 11.03.2016



Der Schlittelplausch fand am Freitag 11. März 2016 statt und führte uns (eine rekordmässige Delegation bestehend aus David, Rahel und Heidi Walter, Sandra Boss, Catherine Papst, Ursula und Bruno Michlig, Markus Stähli, Gaby Sieber und Christine Kämpf) wieder einmal ins winterliche Gletscheldorf am Fusse des Eigers.

Bei besten Schneebedingungen und unter schönem Sternenhimmel wurden die Schlitten nicht geschont: nachdem uns die Bahn gemütlich nach Alpiglen geführt hat, ging es zum ersten Mal runter Richtung Brandegg, entweder auf direktem, steilem Weg, oder etwas gemütlicher, technisch allerdings nicht einfacher, in ein paar langgezogenen Kurven. Nach der zweiten Bahnfahrt hoch liessen wir uns im Bergrestaurant Alpiglen kulinarisch verwöhnen. Die Stärkung war nötig, ging es doch danach schlittenmässig noch einmal richtig zur Sache. Wieder mit hohem Tempo direkt oder technisch präzise in den Kurven nach Brandegg, von dort zum dritten Mal wieder hoch, um dann zum Finale die 700 Höhenmeter bis hinunter in den Grund geniessen zu können. Sowohl Routenfindung (immer der Skipiste nach) als auch Schwierigkeitsgrad (steil und häufig seitwärts abfallend) verlangten uns einiges ab.

Die Herausforderung bewältigt und unten angekommen hatten alle ein Lachen im Gesicht: die Talabfahrt war das Sahnehäubchen auf einen gelungenen Schlittelabend!

Christine Kämpf



Eindrücke vom Schlittelplausch

